

## Témoignage Eva Stagiaire 2018 Suite

Ce stage a été extrêmement enrichissant. Premièrement car cela a été ma première expérience en Asie, un continent que j'ai adoré découvrir mais aussi mon premier long séjour dans un pays en développement. Ce stage m'a donc ouvert les yeux sur la réalité des conditions de vie au Cambodge et a permis de m'initier à une nouvelle culture et une nouvelle façon de voir le monde.

Mais aussi, avant de partir j'étais perdue par rapport à la vision du développement que j'avais et qui s'était transformée après cette première année de magistère. Ce stage m'a vraiment ouvert les yeux et permis de me rendre compte que je veux continuer sur le terrain et continuer en analyse de projet parce que je me suis justement rendu compte que ce n'est pas aussi simple qu'on pourrait le penser. On arrive sur place en se disant que tout va marcher comme on l'a prévu mais il existe tellement de facteurs qui viennent tout chambouler qu'on doit apprendre à s'adapter et à rebondir et c'est quelque chose qui n'est pas forcément facile.

Ce stage a été l'occasion de s'immerger dans la culture Cambodgienne. Nous avons eu la chance de vivre en immersion totale et de nous intégrer au sein du corps professoral puisque nous avons été considérés comme de véritables acteurs du centre pendant tout ce mois. Le fait que nous logions dans l'école nous a permis de créer un lien fort avec les enfants.

Je tiens à remercier le directeur de l'école Daniel de nous avoir accueillis au sein de son école et de toute la confiance qu'il nous a accordée durant ce mois. J'ai aussi une pensée toute particulière pour l'ensemble du corps professoral qui nous a intégrés au sein de son équipe et nous fait partager leur culture. La relation que nous avons su créer avec l'ensemble du centre marquera, je l'espère, la continuité de ce que nous avons commencé avec eux.

J'adresse mes remerciements à toute l'équipe de KATEKA sans qui cette aventure n'aurait pas été possible, merci d'avoir cru en nous dès le départ, de nous avoir soutenus durant tout le stage et merci de nous avoir donné cette opportunité.

Eva J.

Étudiante master en économie du développement

